

Comunicado 180

Iván Sanes, Ganador del Premio Miradas Internacional como mejor embajador cultural.

Un importante reconocimiento a todo el trabajo realizado durante años por la cultura del departamento de Bolívar y del país.

Miércoles 19 de abril 2023. La destacada gestión al frente de la cultura y el turismo durante los últimos cuatro años en el departamento de Bolívar, le permitieron un valioso reconocimiento al director de ICULTUR Iván Sanes Pérez al ser condecorado con el Premio Miradas Internacional como mejor embajador cultural, el cual fue entregado en Buenos Aires, Argentina.

El trabajo de Iván Sanes se ha visto reflejado con el resonar de los distintos festivales y actividades culturales en los municipios de Bolívar, mayor visibilidad al trabajo de los gestores culturales, principalmente a los adultos mayores con los Beneficios Económicos Periódicos BEPS, al igual que un incansable apoyo a los artesanos con la realización de distintas ferias y una destacada labor al frente de las bibliotecas públicas de Bolívar con dotación y capacitaciones.

Iván Sanes, también se ha destacado como director del Instituto de Patrimonio y Cultura de Cartagena, fue representante de los secretarios de cultura del país, miembro de FONCULTURA y actual director de ICULTUR.

Iván Sanes es Ingeniero de Sistemas de la Universidad Rafael Núñez; Abogado de la Universidad de Cartagena, Especialista en Derecho Administrativo de la Universidad Libre y en Gestión Gerencial de la Universidad de Cartagena; Magíster en Educación de la Universidad Simón Bolívar, magister en derecho, magister en gestión urbanística y especialista en Derecho Urbano en la Universidad del Rosario.